

Amar

Manuel Garcia



# Capítulo 1

Amar es lo que mejor sabemos hacer, pero el tiempo es cruel y el ser humano a veces olvidadizo. Así que ponemos al amor en segundo plano y nos olvidamos de lo bonito que se siente tener a otro ser humano de nuestro lado.

Amar es lo mejor que podríamos hacer, pero nos dejamos controlar por los afanes diarios y el amor termina siendo lo último en lo que pensamos.

Amar es lo que todos deberíamos hacer, pero el miedo de salir lastimado a veces le gana a la idea de convertirnos en el ser más afortunado.

Amar es lo que mejor hago y es lo que planeo hacer hasta el final de los tiempos.

Porque no conozco otra cosa. Porque es lo que mis padres me enseñaron.

Amor es lo que mi corazón brota día a día por cada persona que se aparece en mi vida.

Amar es lo que voy a hacer para siempre sin importar lo que los demás piensen, pero cuanto me gustaría que también lo considerasen ustedes.